
 

GRAND CONSEIL 
de la République et canton de Genève 

QUE 2181 

Signataire : Christo Ivanov 

Date de dépôt : 19 mars 2025 

Question écrite urgente 
Pourquoi le DT envoie-t-il une délégation genevoise au MIPIM à 
Cannes ? 

Une délégation genevoise du département du territoire a récemment 
participé, du 11 mars au 14 mars 2025, au MIPIM à Cannes. Le MIPIM 
façonne et accélère la transformation urbaine. 

Ce salon international est le leader mondial de l’industrie immobilière. Il 
donne un accès exclusif aux investisseurs internationaux et propose des 
solutions concrètes pour rendre les actifs immobiliers plus durables et 
résilients dans un environnement en constante évolution. 

Il est en effet important que notre canton participe à cet évènement pour 
suivre l’évolution immobilière et urbaine. Néanmoins, de nombreuses 
questions se posent, soit : 
 
– Quelle est la composition des participantes et participants de cette 

délégation genevoise ? 
– Quelles sont les fonctions des participantes et participants ? 
– Qui a pris en charge les frais de déplacement, de repas, de 

représentations, etc., de nos participantes et participants ? 
– Quels sont les montants par catégorie ? 
– Quelles ont été les interventions de nos participantes et participants lors 

de ce salon mondial ? 
– Quel est le bilan que le département du territoire tire de ce salon ? 
– Existe-t-il un suivi des bilans des années précédentes ? Si oui, lesquels ? 
– Est-ce que d’autres départements ont participé au MIPIM 2025 ? 


